

COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

07.12.1999

Dijo Lagos en Copiapó ante más de 10 mil personas.

SE LLEGA A LA PRESIDENCIA CUANDO SE ESTÁ EN EL CORAZÓN DEL PUEBLO

*El candidato sostuvo una reunión privada con el obispo de Atacama Fernando Ariztia.

El candidato de la Concertación, Ricardo Lagos, dijo ayer en Copiapó que la derecha política que antes se negó a aprobar leyes laborales es la misma que hoy niega el progreso de Chile con igualdad de oportunidades.

Lagos expresó, ante unas 10 mil personas que repletaron una centrica avenida de reciudad, que quienes hacen campaña en la derecha "son los mismos que ahora han recorrido Chile entregando paquetitos en las poblaciones y creen que así se compran las conciencias. Son los mismos que ahora andan pintando Chile y creen que a la Presidencia se llega pintando; a la Presidencia se llega cuando se está en el corazón del pueblo y eso es lo que ellos no tienen", dijo.

El candidato llegó a Copiapó acompañado de sus hijos Ricardo y Ximena; el senador Ricardo Núñez, y los diputados Antonio Leal, Enrique Krauss y Jaime Mulet En directa referencia al discurso del candidato de la derecha, Joaquín Lavin, sobre los lo años de gobierno de la Concertación y la "oprtunidad " que pide para presidir el país i anos comentó : "Qué oportunidad le vamos a dar a los que callaron, a los espirros de la dictadura. El cambio real está aquí, y es el cambio de dictadura a democracia".

Lagos participó de una multitudinaria caravana de recepción en Copiapó para luego sostener una nueva reunión con el obispo Fernando Ariztía con quien trato diversos temas ligados al desarrollo regional y la justicia social. El sacerdote expresó su tranqulidad por las propuestas de país que le manifestó Lagos y señaló su satisfacción por los conceptos que, en materia de valores, ha planteado el candidato concertacionista. Dijo que una de sus preocupaciones personales es la desprotección de la mujer temporera, por lo que abogo por una pronta reposición de un proyecto de reforma laboral. "Yo lamento que no hava salido una ley de reforma laboral", acotó.

Más tarde, en su discurso, el líder concertacionista comprometio también el crecimiento de la región sobre la base del desarrollo de la minería y la agricultura. Dijo que, en el caso de las miles de temporeras, asumirá un compromiso personal por dignificar su trabajo y darles una mayor seguridad laboral. Agregó que su gobierno marcará una diferencia real a través de la igualdad de oportunidades y que el crecimiento del país se hara sobre la base de la valoración de la gente y los recursos.

Oficina de Prensa Comando de Ricardo Lagos